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Anfrage gemäß § 28 GO –  ANF/1727/2023–  
Anfrage zum Bearbeitungsstand der beschlossenen Vorlage STV/1152/2022  
 
Sehr geehrter Herr Rippl, 
 
zu Ihrer Anfrage nehmen wir wie folgt Stellung: 
 
„Am 17.11.2022 hat das Stadtparlament beschlossen, dass sich der Magistrat bei den 
Stadtwerken dafür einsetzen soll, dass diese den Ankauf von Kompensationszertifikaten 
sowie den Vertrieb der Tarife „Gießener Grünstrom Plus“ und Gießener Grünstrom Plus 
Drive“ in der aktuellen Form zum nächstmöglichen Termin einstellen. Darüber hinaus soll 
sich der Magistrat laut Beschluss auch dafür einsetzen, dass die Stadtwerke umgehend 
einen echten Ökostrom-Tarif, der die Voraussetzungen des „Grüner-Strom“-Labels erfüllt, 
anbieten. 
 
Frage 1: 
Wann hat der Magistrat die Stadtwerke informiert und sich für dessen Umsetzung stark 
gemacht? 
 
Antwort: 
Bereits Ende Oktober hat der Magistrat den Kontakt zu SWG hergestellt und sich für 
die Umsetzung stark gemacht, also bereits vor dem Beschluss im November. 
 
Frage 2: 
Wie haben die Stadtwerke auf diese Aufforderung des Parlaments reagiert? 
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Antwort: 
Die Stadtwerke beobachten auch weiterhin aktiv die Markt- und Handlungsoptionen, es 
sei jedoch auch darauf hingewiesen, dass vor dem Hintergrund der nach dem 
Beschluss eingetretenen Marktbedingungen (Energiepreis, Gasmangellage, 
Preisbremsen…) die Preissensibilität der Kunden nochmal deutlich größer geworden ist. 
 
Frage 3: 
Wie ist der Status bei der Umsetzung des neuen Ökostroms? 
 
Antwort: 
Siehe Antwort 2 
 
Frage 4: 
Ab wann werden die Stadtwerke auf den Einkauf von Kompensationszertifikaten 
verzichten? 
 
Antwort: 
Zum jetzigen Zeitpunkt schließen die Stadtwerke den generellen Verzicht des Einkaufs 
von Kompensationszertifikaten aus, u.a. weil sie ihren Kundinnen und Kunden die 
CO2-Neutralität zugesichert haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Alexander Wright 
Bürgermeister  
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